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kommunal :

die Sendung des wiener buergermeisters:

buergermeist er gratz : noch heuer baumschutzgesetz

4 Wien , 11 . 8 , ( rk ) noch heuer soll ein gesetz zum schütz

der wiener baeume fertiggestellt werden , wie der wiener buerger-

meister leopold gratz in seiner rundfunkrede , heute samstag,
erklaerte , wurde ein solcher gesetzesentwurf von der magistrats-
direktion bereits ausgearbeitet , er soll in naechster zeit zur

begutachtung ausgesandt werden , buergermeist er gratz betonte

in diesem Zusammenhang , er werde fuer eine kurze begutachtungs¬

frist eintreten , damit nicht noch vor inkrafttreten des gesetzes

unnoetigerweise . baeume vor allem auf privaten grundstuecken ge-

faellt werden.
derzeit sind nur baeume auf oeffentlichen grundstuecken ge-

schuetzt , erklaerte der buergermeist er . dieser schütz besteht im

mitspracherecht der koerperschaften , also des gemeinderat es und

der bezirksvertretung . und schliesslich sind es die massen-
medien , die hier sehr wachsam sind , baeume auf privaten grund-
stuecken geniessen leider einen derartigen schütz nicht , da in
letzter zeit sehr viele baeume auf privaten grundstuecken
gefaellt wurden , erachtet der wiener buergermeister ein solches

gesetz als unerlaesslich.
auf die frage eines Journalisten , ob der abbruch des hauses

bennogasse 2 , widerrechtlich erfolgt sei , erklaerte buergermeist er

gratz , er wolle hier nicht versuchen , die schuldfrage zu klaeren.
ihm liege viel mehr daran , solche Vorkommnisse in der Zukunft
verhueten zu koenne . er werde dafuer eintreten , dass die gesetz¬
lichen bestimmungen besser aufeinander abgestimmt werden und in
jedem einzelnen fall rasch entschieden und eingegriffen werden
kann , die derzeitige langwierige vorgangsweise oeffne der
Spekulation tuer und tor . buergermeister gratz kuendigte an , er
werde alles daran setzen , dass noch heuer saemtliche der ge¬
planten Schutzzonen in kraft gesetzt werden.
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kommunal :

instandsetzungsarbeiten an wohnhausanlagen

1 Wien , 11,8 , ( rk ) fuer zwei staedtische Wohnhausanlagen

vergab der wiener stadtsenat auf antrag von stadtrat reinhold

suttner instandsetzungsarbeiten in der hoehe von 1,4 mil-

Lionen Schilling , es handelt sich dabei um die baumeister - und

spenglerarbeiten in der staedtischen wohnhausanlage 15 , huettel-

dorfer Strasse 16 und um die baumeisterarbeiten in der Wohnhaus-

anlage 21 , jedleseer Strasse 79.
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lokal :

wege im kongresspark werden staubfrei

2 Wien , 11 . 8 . ( rk ) die kieswege im kongresspark in Ottakring

werden staubfrei gemacht , der tiö -f -b^ uaussctHis -s —be -s —

genehmigte öaf -uar —28 -? vOOQ ~ sch44rting«
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